

deseo de que la Orquesta sea una institucion
artística respetable y respetada, que responda
á la importancia de esta Capital y a la de
nuestro Coliseo, y lo que es mas estimable
todavía, el de aunar voluntades y tomar aquel
espíritu de bandería ó partido que por des-
gracia siempre dividio á los Profesores é insi-
cos, probándose que esto último está ya conse-
guido con el hecho de formar parte en la
actualidad de dicha Orquesta, tres Pres. Di-
rectores de Bandas. = Del propio modo debe
manifestar al Excmo. Ayuntamiento esta
Comision, que las plantillas que acompañan
al mencionado Reglamento, están formadas
con arreglo á lo que la conciencia y la equi-
dad aconsejan, siendo de notar un rasgo
del Sr. Verde, que demuestra su amor al
arte y el afecto que profesa á sus subordina-
dos, cuyo rasgo consiste en haberse rebaja-
do su sueldo voluntariamente para aumen-
tarlo á otros á quienes segun él debía au-
mentarse. = Revela, pues, el trabajo que nos
ocupa, por el buen método con que está hecho,
por la prevision que lo ha informado, y por
los fundamentos de justicia en que descan-
sa, que el actual Director de la Orquesta,
además de un buen artista es una persona
ilustrada y recta que sabe realzar é impri-
mir carácter á la misma. = Por tanto, la Co-
mision se permite proponer al Excmo. Ayun-
tamiento la aprobacion del Reglamento
de que se trata, con un artículo adicional